
Seniofenbeirat mischt sich weiter ein
Sprecher Ludwig Schmetz berichtete im Verwaltungsaussc.huss über die Arbeit der Gruppe:

Sonderveranstaltung zum Thema ,,Friedwald" geplant - Rutschgefahr am Münster beseitigen

gangsbereictlder Post eine Rampe für
Rollãtor-Nutzer zu schaffen. Im Au-
øust hätten 18 Kinder und 23 Senioren
ã"1 traditionellen Oma-Opa-Enkel-
Ausflug der Gruppe teilgenommen.

In der vor kurzem über die Bühne
gegangenen September-Sitzung des
Gremiums sei es um das Problem zu
schnellen Fhhrens aufHöhe des Flied-
hofs gegangen. Hier werde der Senio-
renbei¡ãt Vorschläge ausarbeiten und
dem Stadtrat vorlegen. Auch über das
Problem zu tief angebrachter Sonnen-
schirme im Außenbereich von Loka-
Ien sei diskutiert worden. Leider noch
immer nicht beseitigt sei die Gefahr,

nahe Behandlung des Themas zu.
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